

Proyecto Pavimento Hidráulico

Después de cuatro décadas muchos de los viejos vecinos del barrio Campo Sol de Choluteca ven hecho realidad el pavimento con concreto hidráulico que posibilita la fuerza de tarea "Honduras se Levanta"; una iniciativa que reactiva la economía local y mejora la calidad de vida de los lugareños.

Acá el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de la Secretaria de Estado de los Despachos de Desarrollo Comunitario de Agua y Saneamiento (SEDECOAS) , efectúa una inversión superior a los 3,8 millones de lempiras para beneficiar a 600 familias, que totalizan más de 5.100 personas.

